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世界へのプレゼントになろう RI会反

2015～2016年度 K~RラビンドランNo. 2
Beagift to theworld

今日の例会

第1556回 平成27年7月21日（火）

クラブフォーラム

委員会活動計画報告

ビンドラン会長です｡紅茶などのティーバックの製造で

は世界の70%以上のシェアを占めると言われる会社

のCEOです。その他複数の企業と慈善団体の理事、麻

薬防止団体の創立会長でもあります｡ポリオプラス委員

長の時、スリランカ北部の武装集団と交渉し一時停戦に

こぎつけて、全国一斉予防接種を行ったとのことです。

また大津波に襲われた際破壊された学校25校の再建

プロジェクトの委員長として15,000人に及ぶ生徒の

支援を行っています。

今年度2015～16年度のRI会長テーマは｢世界

へのプレゼントになろう」です。英文では"Beagiftto

theworld"です。

直訳すると「世界へのギフトになろう」ですが、日本語

訳ではギフトがプレゼントになりました。各種の意見が

あったようですが最終的に統一されました。地位や身分

にかかわらず、才能、知識、能力、努力、そして献身、

熱意など誰でも与えることのできる何かをもっている

はずです｡私たちは□－タリーを通じてこれらを世界に

プレゼントすることで，誰かの人生に、そして世界に、

真の変化を起こすことができるはずです。

「人は手を閉じて生まれ，手を開いて世を去る」

「己の才能は天から授かったもの」と言われます。

ですから私たちはその授かり物をお返しするのです。

次に、地区ガバナーのお話しをさせていただきます。

本年度のガバナーは瀬戸ロータリークラブの方で電気

関係の製造会社、ヤマキ電気の社長、会長です。

瀬戸、愛知県の法人会の理事、瀬戸商工会義所の副会頭

を歴任されています。

地区の方針は、「ロータリーの原点に学ぶ｣、サブタイト

ルは「友情と寛容の輪を拡げよう」とされています。

地区行動指針として、 1．高潔なロータリアンを目指

し､常にバッジを言用する◎2.例会に積極的に出席し、

ロータリー活動を楽しむ。3．自主的クラブの運営。

4．会員増強、退会防止。 5地区の改善、改革。

をあげています。

千種ロータリーとしては先週も述べましたように、

「□－タリーに感謝」をテーマとさせていただきました。

□一タリー活動、ロータリアンに感謝しながらこの1年

間担当させていただきますので，会員皆様のご協力をよ
ろしくお願いいたします。

先週の例会

第1555回 平成27年7月14日（火)I~

クラブフォーラム

委員会活動計画報告／クラブ奉仕・親睦・会場運営

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介 1名

酒井和雄君 （あまRC)

◆ゲスト紹介

◆出席報告

会員38（31 ）名 出席27名

出席率 87. 10%

前々回6／23（修正出席率） 93．55％

大谷幹事報告’

1）次週例会終了後、第1回クラブアセンブリー、理事

役員会を開催致します。

理事役員、各委員会委員長の皆様はご予定下さい

当日はクラブ計画書をお忘れなくお持ち下さい

2）本日配布ご案内：年次総会（8月4日）案内

樫尾会長挨拶’

慧
の参考にしたいと思います。

本日は国際ロータリー会長の紹介と、国際□一タリー

のテーマについて少しお話しさせていただきます。

今年度の国際□－タリー会長はスリランカのK、Rラ

|’
毒I長テーマ学垂 一I回夢一 一樫尾富＝uに感議剛 ＝ 本紙は厩勘魏§葱独阻しており表す。



1年間の予定、必然的に決まった日もありますが、万

障繰り合わせの上､皆様に参加して頂く事を願っていま
す。 1年間宜しくお願い致します。

|クラブフォーラム’

●各委員会今年度活動計画報告

◇クラブ奉仕委員会 和田正敏委員長
◇会場運営(設営･出席)委員会池森由幸委員長

~

年(1982年）11月に入会しました。30周年記念も

無事参加できました｡その後はのんびり□一タリーを楽

しむつもりでいましたが､体調をくずしてしまい出席免

除を使うことになりました｡そんな時､樫尾会長･いや・
樫尾大先生より僕の年度のクラブ奉仕委員長を受け

てくださいと、自分の体調の事を話しましたが、イエ

ス・ノウなしで決められてしまいました。

加藤会長年度後半の今年3月に手術を受けました。
胸から骨盤までのまるで鎧のようなコルセットを寝て

も覚めてもはめていました。6月の後半にコルセットを

無事に外せましたが､体力も筋力も低下した情けない体
になってしまい、何か気力も抜けてしまいました。

そんな時樫尾会長の顔がかすかに脳裏に映しださ

れました。そうだ7月から樫尾会長の新年度が始まる。

“エイ”この時が大きなチャンスだ！再度□－タリーに

参加しようと決心しました。樫尾会長の方針「ロータリ

ーに感謝」の意味を痛感しました。

改めて、クラブ奉仕の委員長|こ選んでいただいたこと

「樫尾会長に感謝」いたします。

今年度､会場運営委員長を務め

させて頂きます｡よろしくお願
い致します。

年間例会担当は以下の様で

進行させて頂きます。

また､今期はテーブル数を減ら

して空テーブルが無いよう設

営致しております｡友愛の日は

ハの字型に椅子を設置して檀

うに設営、誕生日・結婚記念日上に向かって見やすいように設営、誕生日・結婚記念日

の御祝いセレモニーは前年度同様に行います。

例会のご欠席、ゲストをお連れ下さる時は事前にご連絡
いただきたくご協力宜しくお願い致します。
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鈴木聖三

竹内先生新本受領しました

有難うございます

本日早退します

舞塞吉委員長委員会活誘ｿ…
宣しぐあ願〃l致し該す

計25件

｜合計44,OOO円’

◇親睦委員会 三好親委員長

委員会の大きな目標として、明るく楽しい雰囲気作り
を積極的に心がけ、 “出たくなるクラブ”を目指したい

と思います。同時に他クラブのロータリアンに対しても

桟会があるごとに千種RC例会（特に友愛の日）に来て

頂くようにお誘いし、幅広く広報PRを行っていきたい
と思います。

樫尾会長の話にもありましたように、いろいろな人に

対して何か良い影響を与えられる事が大切では． ・ ・・

それが物質的であれ､心情的なことであれ素I冑らしいこ

とではないでしょうか！まさに『高潔なロータリアン』
を目指し実践したいと思います。
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熱諭知らゞRotary

「第14回□－タリー全国囲碁大会｣のご案内

日時 2015年10月3日（土）

10:OO開会式 16;OO表彰式

会場 日本棋院会館本院(東京･市ヶ谷）1階対局場
主催 ロータリー囲碁同好会日本支部

共催 第2580,2750両地区（都内2地区）

ホスト東京□－タリークラブ

登録料7,000円（昼食代、賞品等含む）

大会詳細、申し込みは事務局までお願い致します
申し込み締め切り日は9月18日（金）です。

平成27年7月28日（火） 3階ルネッサンス
ゴ支愛の日

次回例会

7月。8月

9月・10月

11月・12月

1月・2月

3月・4月

5月・6月

進行

福井

小林

松岡

鈴木（聖）

池森

ﾛ森

出席報告

福井

小林

松岡

鈴木（聖）

福井

ﾛ森


